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ATA Nº 38 DA 32ª SESSÃO ORDINÁRIA DO DIA 22 DE SETEMBRO DE 
2014. Aos vinte e dois dias do mês de setembro do ano de dois mil e quatorze, nesta 
cidade de Assis, Estado de São Paulo, em sua sede própria na Rua José Bonifácio, nº 
1001, às 18h:07min, reuniu-se, a Câmara Municipal de Assis, sob a presidência do 
Presidente, Vereador PAULO MATTIOLI JUNIOR, titular efetivo do cargo, 
secretariando os trabalhos, os Vereadores THIAGO HERNANDES DE SOUZA 
LIMA, CLAUDECIR RODRIGUES MARTINS E ALEXANDRE COBRA 
CYRINO NICOLIELLO VENCIO, Vice-Presidente, 1º e 2º Secretários 
respectivamente da Câmara Municipal de Assis. Reunida a Câmara o Senhor 
Presidente convidou o Edil Valmir Dionizio, para proceder a leitura do Trecho 
Bíblico (I Pedro 03, versículos 08 à 12) e do Pai Nosso. Procedida a leitura do Trecho 
Bíblico, o Senhor Presidente determinou ao 1º Secretário que procedesse a verificação 
de presença dos Senhores Vereadores. 1ª Chamada: às 18h:10min. Registrou-se a 
entrada em atraso de um Vereador (Vide Anexo 01). Havendo quorum regimental o 
Senhor Presidente, invocando a proteção de Deus, deu início aos trabalhos colocando 
em votação a Ata nº 37 da 31ª Sessão Ordinária, do dia 15 de setembro de 2014, 
que foi aprovada sem emendas e por unanimidade. Em seguida, o Senhor 
Presidente determinou ao 1º Secretário que procedesse a leitura do Expediente e 
informou que as Moções, Indicações e Requerimentos apresentados, em cumprimento 
aos princípios constitucionais da publicidade e transparência dos atos públicos, 
estavam postados no site e no mural da Câmara Municipal de Assis para ciência dos 
cidadãos (conforme § 1º do Artigo 137 do Regimento Interno), sendo somente lidas as 
que entraram em Regime de Urgência. Foram apresentados 03 (três) Requerimentos e 
09 (nove) Moções em regime de urgência. Ato contínuo, o 1º Secretário procedeu a 
leitura do Expediente (Vide Anexo 2), dos Requerimentos (Vide  Anexo 03) e das 
Moções (Vide  Anexo 04). Procedida a leitura, o Senhor Presidente colocou em 
discussão os REQUERIMENTOS NºS 916 à 935/2014 e as MOÇÕES NºS 1296 à 
1352/2014, de autoria de DIVERSOS VEREADORES. Usaram da palavra os 
Vereadores Reinaldo Farto Nunes, Arlindo Alves de Sousa, José Luiz  Garcia, 
Eduardo de Camargo Neto, Thiago Hernandes de Souza Lima, Claudecir 
Rodrigues Martins e Alexandre Cobra  Cyrino Nicoliello  Vencio e suas palavras 
estão inseridas no DVD nº 38/14, de 22/09/14. Encerrada a discussão e colocados em 
votação, foram aprovados por unanimidade os Requerimentos nº 916 à 935/2014 e 
as Moções nºs 1296 à 1352/2014, de autoria de diversos Vereadores.  Procedida a 
discussão e votação das proposituras, passou-se ao período destinado ao uso da 
palavra pelos Vereadores inscritos. Usou da palavra, inscrito que estava, o Vereador 
Valmir Dionizio e suas palavras estão inseridas no DVD nº 38/14, de 22/09/14. Após 
o uso da palavra pelo Vereador Valmir Dionizio, o Senhor Presidente consultou aos 
Vereadores inscritos se mantinham suas inscrições para a próxima Sessão. Todos 
Vereadores mantiveram a inscrição. Usaram da palavra os Vereadores Adriano Luis 
Romagnoli Pires (representante do PTB), Thiago Hernandes de Souza Lima 



 
                                                                                                                                                                     Ata nº 38/14 

 

02 
 

 

(Presidente da Comissão do Meio Ambiente e representante do PSDB) e Alexandre 
Cobra  Cyrino Nicoliello Vencio (representante do PSD). Fim do Expediente, o 
Senhor Presidente determinou ao 1º Secretário que procedesse a verificação de 
presença dos Senhores Vereadores. 2ª Chamada: 20h:06min (Vide Anexo 01). 
Havendo quórum regimental, o Senhor Presidente deu prosseguimento aos trabalhos 
determinando ao 1º Secretário que procedesse a leitura da Pauta da Ordem do Dia 
(Vide Anexo 05). Procedida a leitura, o Senhor Presidente colocou em discussão o 
PROJETO DE LEI Nº 80/2014, de autoria do Vereador VALMIR DIONIZIO. 
Nenhum Vereador fez uso da palavra. Encerrada a discussão e colocado em votação, 
foi aprovado com 14 (quatorze) votos favoráveis (Vide Anexo 06). Não houve 
declaração de voto. Portanto, foi aprovado por unanimidade o Projeto de Lei nº 
80/2014, de autoria do Vereador Valmir Dionizio. A seguir, o Senhor Presidente 
colocou em discussão o PROJETO DE LEI Nº 81/2014, de autoria do Vereador 
VALMIR DIONIZIO. Nenhum Vereador fez uso da palavra. Encerrada a discussão 
e colocado em votação, foi aprovado com 14 (quatorze) votos favoráveis (Vide 
Anexo 06). Houve uma declaração de voto. Portanto, foi aprovado por unanimidade 
o Projeto de Lei nº 81/2014, de autoria do Vereador Valmir Dionizio. O  Senhor 
Presidente consultou ao plenário quanto a solicitação feita pelo Vereador Claudecir 
Rodrigues Martis, de preferência aos Projetos de Leis nºs 94, 98, 100 e 101/2014, de 
autoria do Poder Executivo. Foi aprovado por unanimidade. O Senhor Presidente 
consultou ao plenário quanto a possibilidade de uso da palavra pela Secretária 
Municipal da Saúde e representante do Conselho Municipal da Saúde. Foi aprovado 
por unanimidade. Usaram da palavra a Senhora Denise Fernandes Carvalho 
(Secretária Municipal da Saúde) e a Senhora Dilea Zanoto Manfio (representante do 
Conselho Municipal da Saúde), a respeito do Projeto de Lei nº 94/2014, de autoria do 
Poder Executivo e suas palavras estão inseridas no DVD nº 38/14, de 22/09/14. Na 
sequência, manifestando-se com relação aos Projetos de Leis nºs 98, 100 e 101/2014, 
de autoria do Poder Executivo, usaram da palavra a Senhora Denise  Fernandes 
Carvalho (Secretária Municipal da Saúde) e o Senhor Almir Martinez Moreno 
(funcionário da Secretaria Municipal da Saúde) e suas palavras estão inseridas no 
DVD nº 38/14, de 22/09/14. Dando prosseguimento aos trabalhos, o Senhor 
Presidente colocou em discussão o PROJETO DE LEI Nº 94/2014, de autoria do 
PODER EXECUTIVO. Usou da palavra o Vereador Reinaldo Farto Nunes e suas 
palavras estão inseridas no DVD nº 38/14, de 22/09/14. Encerrada a discussão e 
colocado em votação, foi aprovado com 14 (quatorze) votos favoráveis (Vide 
Anexo 06). Houve quatro declarações de voto. Em sua declaração de voto, o  
Vereador Reinaldo Farto Nunes manifestou sua preocupação com a confirmação da 
realização da Conferência Municipal da Saúde de dois em dois anos e com o 
cumprimento da Lei Municipal de autoria do Vereador Adriano Luis Romagnoli, que 
obriga a publicação do calendário de reuniões dos Conselhos Municipais e respectivas 
atas e resoluções no site oficial da Prefeitura Municipal de Assis. Portanto, foi 
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aprovado por unanimidade o Projeto de Lei nº 94/2014, de autoria do Poder 
Executivo.  Em seguida, o Senhor Presidente consultou ao plenário quanto a 
possibilidade de discussão em bloco dos Projetos de Leis nºs 98, 100 e 101/2014, de 
autoria do Poder Executivo e votação em separado dos mesmos. Foi aprovado por 
unanimidade. Ato contínuo, o Senhor Presidente colocou em discussão os 
PROJETOS DE LEIS NºS 98, 100 e 101/2014, de autoria do PODER 
EXECUTIVO. Usaram da palavra os Vereadores Reinaldo Farto Nunes e Adriano 
Luis Romagnoli Pires e suas palavras estão inseridas no DVD nº 38/14, de 22/09/14. 
Encerrada a votação dos projetos, passou-se a votação dos mesmos. A seguir, o 
Senhor Presidente colocou em votação o PROJETO DE LEI Nº 98/2014, de autoria 
do PODER EXECUTIVO. Encerrada a votação, foi aprovado com 14 (quatorze) 
votos favoráveis (Vide Anexo 06). Não houve declaração de voto. Portanto, foi 
aprovado por unanimidade o Projeto de Lei nº 98/2014, de autoria do Poder 
Executivo. Dando prosseguimento aos trabalhos, , o Senhor Presidente colocou em 
votação o PROJETO DE LEI Nº 100/2014, de autoria do PODER EXECUTIVO. 
Encerrada a votação, foi aprovado com 14 (quatorze) votos favoráveis (Vide Anexo 
06). Não houve declaração de voto. Portanto, foi aprovado por unanimidade o 
Projeto de Lei nº 100/2014, de autoria do Poder Executivo. Na sequência, , o 
Senhor Presidente colocou em votação o PROJETO DE LEI Nº 101/2014, de 
autoria do PODER EXECUTIVO. Encerrada a votação, foi aprovado com 14 
(quatorze) votos favoráveis (Vide Anexo 07). Houve uma declaração de voto. 
Portanto, foi aprovado por unanimidade o Projeto de Lei nº 101/2014, de autoria 
do Poder Executivo. Às 21h:50min, a Sessão foi prorrogada por mais uma hora a 
pedido do Vereador Edson de Souza. Em seguida, o Senhor Presidente consultou ao 
plenário quanto a possibilidade de cederem a palavra ao Secretário do Meio Ambiente 
para que o mesmo explanasse a respeito do Projeto de Lei nº 93/2014, de autoria do 
Poder Executivo. Foi aprovado por unanimidade. Usou da palavra o Senhor Bruno 
Moraes da Mota e suas palavras estão inseridas no DVD nº 38/14, de 22/09/14. Ato 
contínuo, o Senhor Presidente colocou em discussão o PROJETO DE LEI Nº 
93/2014, de autoria do PODER EXECUTIVO. Usou da palavra o Vereador 
Reinaldo Farto Nunes e suas palavras estão inseridas no DVD nº 38/14, de 22/09/14. 
Às 22h:50min, a Sessão foi prorrogada por mais uma hora a pedido do Vereador 
Alexandre Cobra Cyrino Nicoliello  Vencio. O Senhor Presidente consultou ao 
plenário quanto a solicitação do Vereador João da Silva Filho, de adiamento do 
projeto por duas Sessões. Foi aprovado por unanimidade. Portanto, foi adiado por 
duas  Sessões o Projeto de Lei nº 93/2014, de autoria do Poder Executivo. 
Encerrada a discussão e votação dos projetos, passou-se ao período destinado ao Uso 
da Tribuna Livre. Usaram da palavra o Prof. Edmo José de Carvalho e a Senhora 
Vilma Coronado Antunes, manifestando-se com relação a solicitação de construção 
de pista de atletismo e suas palavras estão inseridas no DVD nº 38/14, de 22/09/14. A 
seguir, o Senhor Presidente consultou ao 2º Secretário se existia algum Vereador 
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inscrito para Explicações pessoais. O 2º Secretário informou que não.  Conforme a 
Resolução nº 83/03, o Vereador Claudecir Rodrigues Martins procedeu a Oração do 
Pai Nosso. Não havendo mais matéria para tratar na Ordem do Dia, o Senhor 
Presidente, sob a proteção de Deus, encerrou a presente Sessão às 23h:24min e eu 
Sonia Lavinia Tinson Krebs, Secretária da Ata, lavrei à presente que uma vez 
conferida pelo 1º Secretário, vai por ele assinada juntamente com os demais membros 
da Mesa, Presidente, Vice-Presidente e 2º Secretário.  
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